



あ・ら・か・る・と

今回ご紹介するのは、ラストチャレンジ私の理想郷『隠れ蔵(小部屋)』の
小野崎成人さんです。

滋賀県栗東市在住、大阪まで通勤していましたが、在職中病気になったこともあり、健康
第一と考え 63 歳で早期退職しました。何か趣味を持ちたいと野菜作りを始めました。

レイカディア大学に入学するまで、約 10 年、自分の人生の最終コーナーをどう過ごすかを
思案していました。元々古民家に夢があり、遠くは北海道、近くは余呉、日野町と探してい
ました。落ち着いたのは 2 年前、愛荘町長野でした。

・我が家の全体像です。 右側の古い家は築後 80 年、新旧棟続きになっています。



・反対側からの古い家の写真で、手前は畑で野菜や果樹を栽培しています。
右の小さな建物は。 農機具用の小屋もついていたので便利です。



- ・ここが隠れ部屋で土間もあこがれの一つです。物置部屋でしたが、少しリフォームをして住めるようになりました。床のクロス張り、階段の手すり、ペンキ塗り等色々DIYもチャレンジしました。食事以外、大半この部屋に籠っています(寒い)。

◆レイカディア大学に入学した動機は？

- ①野菜、花、樹木の生育管理をもっと深く学びたいという思い。
- ②引っ越したこともあり地域に早く溶け込み、友達づくりです。

◆実際入学したレイカディア大学の感想は？

大満足!!!! 今日行く ⇔ 教育 素晴らしいと思っています。
よいクライメイトに恵まれています。これが最高です。

◆あと9か月。卒業後の予定、希望は？

現在活動している愛知川町長野の地域活動「桜を守る会(剪定)」や課題学習で取り組んでいる希少植物の保護活動は、卒業後もこのメンバーで継続して続けていければと願っています。



- これらは部屋の片隅で育てている観葉植物です。 日々の楽しみの一つです。



- その中で特に大切にしているのがこのチョイス2点。
ガジュマルは15年。 トックリラン(ポニーテル)は30年育てています。



- 土間に置いている端材や竹材で、右の旋盤で色々なクラフトを楽しんでいます。
時計、ペッパー置台、ジオラマ等々小物づくりにチャレンジ中です。



・これらは盆栽です。素人です。レイカディア大学ではカリキュラムがないので残念です。
誰か詳しい方はいませんか？



・右の写真、ネズの木（マツ）の盆栽です。ある故人からのもので大切にしています。

色々チャレンジしていますが、下手の横好きでものになったものはありません。
また、こうした我が儘を支えてくれている家族に感謝です。

(T.O)